

思いやり —45期生—

泉大津市立小津中学校
令和3年度 第1学年通信
2022, 1, 28

学 年 再 開 に 向 け て

大阪府のコロナウイルス新規感染者数が9700人を超え、来週には1万人を超えると予想されています。依然として感染者数の増加に歯止めがかからない状況です。小津中学校1年生においても、コロナウイルス感染症に罹患していたため、先週の1月25日（火）午後より学年閉鎖となっていました。さらには、1月27日（木）より大阪府に蔓延防止重点措置が発令されました。

しかしながら、1年生の学年内において、新規のコロナウイルス感染の広がりや学年閉鎖期間内では確認しておらず、このままいけば、月曜日から再開される見通しです。みなさんに会えることを楽しみに待っています！

正式に再開するかどうかの決定は、1月30日（日）の午後3時に行われます。当日は、マチコミや小津中学校のホームページにてお伝しますので、必ず確認してください。

また、再開をするかどうかの決定をするため、以前にも伝えた通り、以下のことも忘れないで行って下さい。

★引き続き、明日・明後日も朝（8時～8時30分）に健康観察をお願いします。

※万が一、体調不良や発熱、濃厚接触や陽性反応が出たなどの場合には、

健康観察の備考欄にその旨を記入して提出してください。

【学校が再開された場合の時間割】

1月31日（月）

時間割：月曜日の1～6
6限目のOHは、自習です。

持ち物：エプロン・三角巾
自習するための教材

【学年閉鎖が延長された場合の時間割】

1月31日（月）の朝8時30分に、オンライン授業の時間割を改めて、各担任の先生よりロイロノートで配信します。

また、同時刻にホームページ上にも掲載します。

【保護者のみなさまへ】

本校第1学年の休業措置について、ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。上記にも書かせていただきましたが、学年閉鎖期間内に学校内感染と思われる新規コロナウイルス陽性者や濃厚接触者は出ておらず、コロナウイルスの広がりを見せていない状況であると思われます。再開するかどうかの判断は、明後日の日曜日に正式決定されますが、このままいけば、1月31日（月）より学校を再開の見通しです。引き続き、明日・明後日もご家庭でお子さんの健康観察を行い、ロイロノートにて健康観察のご提出をよろしくお願いいたします。

なお、発熱等の症状があった場合は、かかりつけ医等にご相談、ご対応をお願いするとともに、必ず学校にもご一報ください。

保護者のみなさまにはご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

ご不明な点がございましたら、小津中学校（0725-22-6501）までご連絡なく、お電話下さい。